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 週刊138号 

あびこ浩子 

ゆめ・みらい通信 

 みなさま、いつもお世話になっております。あびこ浩子です。 

  

 11月になり、一層朝夕の寒さが身に染みるようになりました。日中の

気温との差が大きく、体調管理には十分ご留意ください。私は花粉症な

のですが、春よりも秋に症状が強く出ます。丁度今頃のブタクサやヨモ

ギがダメなのです。（セイタカアワダチソウを見たらとたんに鼻水が出

るという感じでしたが、最近セイタカアワダチソウ自体を見ることが無

くなりました。）今年はマスク・手洗い・うがいのお蔭なのか、春の花

粉症はほとんど感じないまま終わりました。しかし最近は鼻水がグズグ

ズ、目がかゆくなるなど花粉症の症状が出てきました。コロナウイルス

感染症に敏感になっており、咳をしたり、くしゃみをするのも気を遣い

ます。喉がいがらっぽい時はハチミツをなめています。どんな対処法が

有効なのかわかりませんが、出来るだけ花粉を吸わないことしかないの

でしょうね。 

 大阪市廃止・特別区設置の住民投票（いわゆる大阪都構想）の投票が

1日に行われました。僅差でしたが5年前同様に、反対が多数となり大阪

市は存続することになりました。存続は決まりましたが、改革を望む声

も多いことがわかりました。住民投票で2分されてしまったまちの中

で、これからみんなが一緒に手を取り合って住み良いまちづくりを進め

ていって欲しいです。（禍根を残すことになりませんように） 

 コロナウイルス感染者数ですが、11月2日(月)時点で茨木市の累計は

238人となっています。子ども達への感染によって学校が休業している

ケースが有ります。子ども達のスポーツ大会で出場辞退をされている

チームがいくつかあったと保護者の方から聞きました。フランスは再び

ロックダウンになりました。ヨーロッパは第2波が急速に広がっている

ようで医療現場の逼迫が深刻との報道です。今のヨーロッパは日本より

気温が低く、空気も乾燥しているようです。日本がさらに気温が下が

り、湿度が下がってくるとどうなるのかと心配です。 

  
９月議会の市政報告会を7か所で開催させていただきました。密を避け、検
温・消毒して入場いていただくこととなりご不便をおかけしました。ご参
加いただいた皆様ご協力ありがとうございました。  

11月がスタート、朝夕の寒さが本格的に 

コロナ感染者数が増加傾向です 

Page 1 

【あびこ浩子プロフィール】 

玉櫛小・南中卒業／1980大阪府立千里高

校卒業／1984関西大学文学部卒

業／2008大阪市立大学大学院創造都市

研究科共生社会研究分野修士課程修了／

大学時代銭原キャンプ場でカウンセラー

として活動 

1984高槻市立第7中学校教諭／1987茨木

市立三島中学校へ転任1990退職／2000

沢池幼稚園PTA会長／2002穂積小PTA会

長／2006茨木市PTA協議会会

長／2004NPO法人Chacha－House 代

表理事/2006穂積小校区青少年健全育成

運動協議会会長／2006NPO法人子育て

広場全国連絡協議会理事／2011穂積地

区自主防災会会長／2012穂積地区福祉

委員会副委員長 

2008・4茨木市議会議員補欠選挙で初当

選／2009・1選挙2期目当選／2013・１

選挙3期目当選／2017・1選挙4期目当選 

穂積地区 在住 

若園バラ園にて 
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電話・ＦＡＸ  ０７２（６５５）８４６０（留守時

はメッセージをお願いいたします。） 

Email: contact@hiroko-abiko.jp 

茨木市紫明園１０－７４－４０５ 

ＨＰ：http://www.hiroko-abiko.jp 

ＦＡＣＥＢＯＯＫページ 

 「あびこ浩子（茨木市議会議員）」 

「あびこ浩子 茨木ゆめ・みらい工房」 

Twitter ＠abiko_h（あびこ浩子(茨木市議会議員） 

あびこ浩子連絡先 
お互いさまと思える茨木に! 

生活者の視点を政治に！ 

非常事態宣言が解除されてから「毎週火曜日・木曜日の朝はJＲ茨木駅西口下、水曜日の朝は南茨木駅、金曜日の

朝は阪急茨木市駅東口南側」にてご挨拶と週刊通信の配布を再開しています。しかしながら、まだまだ感染予防

に気をつけねばなりません。状況を見ながらご挨拶させていただこうと思っております。 
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「茨木箕面丘陵線(彩都東部中央東地区

内）」の供用開始 

 彩都東部中央東地区で整備が進められていた都

市計画道路「茨木箕面丘陵線」が10月30日

(金）午後1時から供用開始されました。 

「茨木市次世代育成支援行動計画(第4

期）」別冊が策定されました！ 

 茨木市では、次世代育成支援行動計画を、「前期計

画:平成17年度～21年度」、「後期計画:平成22年度～

26年度」「第3期計

画：平成27年～31年

度」として策定し、

家庭と地域、企業や

行政が一体となり、

次世代育成支援に関

する取組を進めてき

ました。 

 この度、第3期計画

での取組を継承しつ

つ、次世代を担う子

ども・若者が最善の

利益を保障されなが

ら、地域に支えら

れ、心身ともに健や

かに成長し、未来に

わたって本市で活躍する子ども・若者の育成をめざ

し、「次世代育成支援行動計画(第4期:令和2年度～6

年度)」及び別冊を策定しました。 

計画書は、市役所南館1階情報ルームで閲覧できま

す。 

別冊「子どもの貧困対策について、あなたと私にでき

ること」 

https://www.city.ibaraki.osaka.jp/material/files/

group/32/kodomonohinnkonn.pdf 

別冊「ひきこもり支援ガイドブック」 

https://www.city.ibaraki.osaka.jp/material/files/

group/32/hikikomorisienn.pdf 

＜問合せ：子ども政策課 ☎072-620-1625  ＞ 


